後援会報告

2020年度 事 業 報 告

【新潟いのちの電話後援会】

(1) チャリティーバザー中止

今年度は新型コロナ感染拡大防止のため中止した。 バザーに替えて、協力企業・団体に寄付金・物品のご提供をお願いした結果、 下越支部と併せて90万円以上のご協力をいただき社会福祉法人新潟いのち の電話に寄付をした。

- (2) 法人維持会員の入会依頼、寄付金の依頼 新潟県医師会様、新潟県民共済様はじめ各方面から多額のご協力をいただ いた。
- (3) 広報
 - ・県央地域、上越地域の協力企業開拓のため協力者を訪問
 - ・BSNラジオ出演11月5日「はやすた」、12月8日「ごきげんアワー」、1月22日「はたすた」に出演。心の健康セミナー開催告知や相談員募集告知をした。

【下越支部】

- (1) 中学生向け「いのちの大切さを学ぶ講演会」開催
 - 講 師 伊勢みずほ
 - ·日時 令和2年10月9日
 - 会場 新発田市立新発田第一中学校
 - ・日時 令和2年11月6日 会場 村上市立村上第一中学校
- (2) 中学生向けカード各市町村へ贈呈 新発田市・村上市・阿賀野市・胎内市・聖籠町
- (3) コロナの影響にて駅頭での広報活動ができなかったため、下記を行った。
 - ・新発田市・村上市にカードの設置依頼
 - ・新発田市啓蒙ポスター掲示作業協力